



Das Kompetenzzentrum Bauten- und Bodenschutz befindet sich bereits im Rohbau.

Remmers baut neues Kompetenzzentrum Bauten- und Bodenschutz in Lönningen

Investition in die Zukunft

Bestens aufgestellt für die Zukunft: Trotz der aktuellen Herausforderungen und Unsicherheiten infolge der Corona-Pandemie hat Remmers am Unternehmenshauptsitz in Lönningen kürzlich mit dem Neubau eines hochmodernen Kompetenzzentrums für den Bauten- und Bodenschutz begonnen. Das rund 5.000 Quadratmeter große Objekt mit einer Investitionssumme von 7,5 Mio. Euro soll im Sommer 2021 fertiggestellt werden.

Theorie und Praxis unter einem Dach

Der vom Büro Geising + Böker GmbH Architekten (Vechta) geplante Neubau im niedersächsischen Lönningen soll ein zentraler Anlaufpunkt für nationale und internationale Kunden werden und die Beratungs- bzw. Schulungsmöglichkeiten vor Ort nochmals deutlich verbessern. Dieser Ansatz deckt sich perfekt mit der Unternehmensphilosophie – denn neben dem Vertrieb von mehr als 400 Produktsystemen in den Bereichen Bautenschutz, Holzfarben und -lacke sowie Bodenbeschichtungen legt Remmers von jeher größten Wert auf umfangreiche Beratungsleistungen und einen kontinuierlichen Kundendialog. Dieser soll künftig in den hell und freundlich eingerichteten sowie flexibel gestaltbaren Seminar- und Schulungsräumen des neuen Kompetenzzentrums erfolgen. Es bietet Platz für mehr als 300 Veranstaltungsteilnehmer, so dass auch mehrere Tagungen parallel stattfinden können. Geplant sind neben Fachpraxis-Seminaren zu aktuellen Bauthemen beispielsweise auch Schulungen

von Geschäftspartnern. Auch Großereignisse wie Fachkongresse und Fachtagungen sowie Seminare der Bernhard Remmers Akademie werden dort problemlos veranstaltet. „Mit dem neuen Kompetenzzentrum setzen wir ganz klar auf Kundenbindung und intensive Kommunikation. Es bietet eine optimale Infrastruktur für unsere Kunden aus dem In- und Ausland und unser Beratungsangebot wird nochmals deutlich aufgewertet. Für uns und unsere Kunden ist der persönliche Austausch besonders wichtig – und dafür schaffen wir nun beste Voraussetzungen. Und nicht zuletzt versteht sich die Investition natürlich auch als ein klares Bekenntnis zum Standort und zum Firmensitz in Lönningen“, erklärt Dirk Sieverding, Vorstandsvorsitzender der Remmers Gruppe AG.

Durchdachtes Inneneinrichtungskonzept

Da das neue Kompetenzzentrum neben den Seminarräumen über modern eingerichtete Werkräume mit Arbeitstischen sowie einen Klimaraum mit witterungsunabhängigen Bedingungen verfügt, lassen sich darin auch anwendungstechnische Versuche und praktische Vorführungen problemlos realisieren. Im Erdgeschoss befinden sich neben dem Cateringbereich unter anderem auch Veranstaltungs- und Lagerräume. Das erste Obergeschoss bietet ebenfalls Platz für Seminar- und Schulungsräume. Das Staffelgeschoss darüber dient als Bürofläche für Mitarbeiter des RTS (Remmers Technik Service), die somit auch räumlich „ganz nah“ an den Besuchern sind.



Freuen sich auf das neue Kompetenzzentrum in Lönningen (v.l.n.r.): Lutz Marschall (Vorstand International), Dirk Sieverding (Vorstandsvorsitzender) und Thomas Biermann (Geschäftsführer Vertrieb).

Kompetenzzentren für alle Geschäftsbereiche

Mit dem neuen Gebäudekomplex erweitert Remmers nicht zuletzt auch das erfolgreiche Konzept der Kompetenzzentren auf den Geschäftsbereich Bauten- und Bodenschutz. Am Hauptsitz Lönningen wurde bereits 2014 das Kompetenzzentrum Holzoberfläche in Betrieb genommen. Es bietet Firmen im Bereich der Holzfensterbeschichtung und der Beschichtung von Bauelementen aus Holz

neben praxisnahen Schulungsangeboten auch die Möglichkeit, neueste Beschichtungstechnologien unter Realbedingungen zu erproben. Seit 2011 existiert zudem am ostwestfälischen Standort in Hiddenhausen ein Kompetenzzentrum samt Technikum und Schulungsräumen für die industrielle Oberflächenbeschichtung von Möbeln. Darin werden die Prozesse der Kunden so abgebildet, dass die Lacksysteme von Remmers entsprechend den Qualitätsanforderungen und der maschinellen Ausstattung der Kunden entwickelt werden können.



Das neue Kompetenzzentrum Bauten- und Bodenschutz bietet auf rund 5.000 Quadratmetern Nutz-, Veranstaltungs- und Bürofläche vielfältige Möglichkeiten.



Modern, hell und großzügig: So wird zukünftig der Eingangsbereich des neuen Kompetenzzentrums von Remmers aussehen.